

# 岐阜県高等学校吹奏楽発表会



令和6年11月19日（火）

令和6年11月16日（土）に、オーケストラ部は多治見市バロー文化ホールで行われた、第62回岐阜県高等学校吹奏楽発表会に参加しました。70人以上の大人数での音圧に圧倒されたり、10人以下の演奏での楽器の二刀流に驚いたりと他校の発表から多くを学びました。

本校は、「名探偵コナンのテーマ」「Mela!!」「ラデツキー行進曲」の3曲を学生指揮で演奏しました。ポピュラー音楽での編曲や編成上の困難はあったものの、弦楽器と管打楽器がお互いの音を聴き合うことが大切であることを学びました。ラデツキー行進曲ではドラムマーチの力強いテンポを感じながら、弦楽器の豊かで伸びやかな響きを奏でることができました。

いよいよ冬からはオーケストラのシーズンが到来します。年末のオーケストラフェスタに向けて、更なる技術向上を目指します。

【演奏曲目】 ♪名探偵コナンのテーマ → ♪Mela!! → ♪ラデツキー行進曲



♪中学生の皆さん♪

オーケストラ部は、現在1年次生17名、2年次生15名の計32名で活動しています。現在は、年末に東京都で行われる「全国高等学校選抜オーケストラフェスタ」で演奏する予定の『パール・ギュント組曲』を猛練習しています。バイオリン、ビオラ、チェロ、オーボエ、ファゴットなど、オーケストラで特に活躍する楽器の魅力と難しさを存分に味わうことができます！ぜひ私たちと一緒にオーケストラで演奏しませんか？

